

# 25. Schwaneweder

Bummeln, schauen, klönen und kaufen

20. – 22. Dezember auf dem  
Schwaneweder Marktplatz

13 bis  
20 Uhr

# Weihnachtsmarkt

## Einsatz mit Freude für die Gemeinde

Der Schwaneweder Interessen-Club engagiert sich seit über 20 Jahren für Projekte in der Region



Arnold Weber und sein Sammelschwein sind fast untrennbar. Überall wo Weber auftaucht ist es auch dabei.  
FOTO: GABRIELA KELLER



2016 übergaben die Mitglieder des SIC gleich mehreren Institutionen ihre gesammelten Spenden. Zu den Empfängern gehörte auch das Kinderhospiz Jona und die Bremer Klinikclowns.  
FOTO: PRIVAT

Den Standort fördern, die Gemeinde unterstützen und eine hilfreiche Hand bei verschiedenen Aktionen und Projekten sein. Dies sind Grundsätze, denen der Schwaneweder Interessen-Club (SIC) seit über 20 Jahren folgt. Dazu gehört viel persönliches Engagement, das die elf Mitglieder bei ihren Einsätzen gern einbringen – und auch ihr Stand auf dem Schwaneweder Weihnachtsmarkt. Von Anfang an ist der Interessen-Club dort mit von der Partie und sammelt mit dem Verkauf von besonderen Köstlichkeiten Geld für verschiedene karitative Projekte.

Der SIC setzt sich aus Gewerbetreibenden der unterschiedlichen Branchen zusammen. Darunter sind Dienstleister ebenso wie Handwerksbetriebe und andere. Aktuell zählen zu der Runde Sven

Heinze, Arnold Weber, Harald Müller, Norbert Werres, Heiko Bednarz, Karl-Heinz Wischhusen, Bernd Müller, Helmut Rost, Klaus-Heinrich Winsemann, Reinhard Krügerke und Thomas Hübner. Alle haben sich ganz dem wohltätigen Zweck verschrieben. Auf dem Weihnachtsmarkt werden sie in diesem Jahr von mehreren tatkräftigen jungen Helfern aus der Gemeinde unterstützt: Lena, Nicole, Frauke, Jasmin, Phillip, Daniel und Stephan.

Die Haupteinnahmequelle des SIC ist der Stand auf dem Weihnachtsmarkt Schwanewede. Lediglich ein Jahr, nämlich 2018, konnten die Mitglieder nicht teilnehmen, da die Veranstaltung aufgrund der verkürzten Adventszeit sehr unglücklich fiel. Die Geschäftsleute konnten dadurch nicht ohne Weiteres im laufenden, vorweihnachtlichen Betrieb pausieren. Seit

vergangenem Jahr sind jedoch wieder alle dabei und verkaufen ihre begehrten Genüsse. Unter denen sind beispielsweise Rosmarinkartoffeln, Garnelenspieße und heißer Weißwein mit Honig. Wie beliebt das Angebot ist, zeigt sich daran, dass ein Mitglied sogar im schleswig-holsteinischen Scharbeutz auf dem Schwaneweder Weihnachtsmarkt und den berühmten Stand des SIC angesprochen wurde.

Seit Gründung des Klubs im Jahr 1997 wurden die verschiedensten Projekte unterstützt. Zum Beispiel das Kinderhospiz Jona, die Klinikclowns, die gemeinnützige Organisation Deutsche Knochenmarkspende (DKMS) und die Diakonie. Auch Kindergärten und der Elternverein für leukämie- und tumorkranke Kinder erhielt mit Spenden die Möglichkeit, etwas freier zu agieren. Zudem wurde eine Aktion der Beckedorfer Schule bezuschusst, bei der Kinder an gesun-

de Ernährung sowie an das Kochen herangeführt wurden. Eine weitere beliebte Aktion ist das Kinderferienprogramm im Sommer, für das sich der SIC engagiert.

Der Bedarf an Unterstützung ist groß, und oft ist es nicht einfach, eine Auswahl zu treffen. Deshalb kommt eine Entscheidung meist auf Basis aktueller Themen zustande. Eine zuverlässige Informationsquelle bildet dabei die Zeitung, die alle Mitglieder regelmäßig durchforsten, um herauszufinden, wo ihre Hilfe gebraucht wird. So war es auch bei einer Aktion 2011. In diesem Jahr sammelte der SIC für die krebserkrankte Alina aus Weißrussland. Die 14-Jährige wurde monatelang in der Professor-Hess-Kinderklinik in Bremen behandelt. Die Familie war komplett auf Spenden angewiesen, um ihrer Tochter die lebensrettende Therapie zu ermöglichen. Die Initiative sammelte mit und konnte insgesamt 500 Euro an die Familie weitergeben.

Dies ist nur eine von vielen Geschichten – und weitere werden folgen. Denn auch in den nächsten Jahren möchte sich der SIC für die Gemeinde und die Menschen, die in ihr leben einsetzen. Damit stets ausreichend Spenden für Projekte dieser Art zur Verfügung stehen, sammelt der SIC auch in diesem Jahr an seinem Verkaufsstand kleine und große Beträge. Deshalb freuen sich die Mitglieder über viele Besucher, die sich neben ein paar kulinarischen Genüssen und einem Schnack über den Tresen auch darüber freuen, mit ihrem Halt beim SIC etwas Gutes getan zu haben. XDS

Gemeinde  **Schwane**wede  
Ein schönes Stückchen Erde

**Viel Spaß beim Bummeln über den Schwaneweder Weihnachtsmarkt!**

Wohnen, leben, arbeiten und erholen, das bietet Schwanewede, die Gemeinde, die sich von der Weser bis zur Bremer Schweiz ausdehnt.

Rathaus: Damm 4, 28790 Schwanewede, Telefon: 04209/740  
www.schwane.wede.de

Wir wünschen unseren Kunden und Geschäftspartnern ein besinnliches Weihnachtsfest und alles Gute für 2020.



**Kfz-Meisterbetrieb mit Citroënerfahrung**  
Christoph Röse · Schwanewede-Beckedorf

**Unsere Reisebüros ...  
freundlich und kompetent!**

  
**von Rahden**  
Die Welt der Reisen

**Frohe Weihnachten und ein erlebnisreiches 2020**

**Unser TIPP REISEGUTSCHEINE**  
Ein tolles Geschenk für Ihre Lieben.

<b>Reisebüro Schwanewede</b> Heidkamp 49 28790 Schwanewede Tel.: +49 4209 9162-0 Fax: +49 4209 9162-49 info@von-rahden.de	<b>Reisebüro Bremen</b> Pieperstraße 16 28195 Bremen Tel.: +49 421 33971-0 Fax: +49 421 33971-99 info-bremen@von-rahden.de	<b>Reisebüro Blumenthal</b> Weserstrandstraße 13 28779 Bremen Tel.: +49 421 69045-0 Fax: +49 421 69045-59 buero-blumenthal@von-rahden.de
--	---	---

**Frohe Weihnachten ...**

... einen bezaubernden Jahreswechsel und glückliche Momente im neuen Jahr wünschen Ihnen die Mitarbeiter vom Haus Schwanewede.

**SIE WOLLEN IHRE IMMOBILIE VERKAUFEN?**  
WIR HELFEN IHNEN GERNE DABEI ...

100%  
kostenfrei  
für  
Ihre  
Anfrage

Wir wünschen  
besinnliche

 **Raiffeisen-Markt**

**Allen Kunden  
frohe Weihnachten  
und einen guten  
Rutsch  
ins neue Jahr.**

 **Braasch**  
Doppelt gut in Ihrer Nähe!